

Voici le compte-rendu des travaux de l'Académie, depuis l'ouverture des classes au mois de septembre dernier :

*MM. les élèves de physique.*—Au premier rang se présentent MM. les élèves de physique qui, bien qu'ils ne soient pas nombreux ont enrichi le "Cahier d'honneur" de 38 devoirs, dont voici l'exposé: M. Ludger Dumais y a inscrit 7 compositions en physique, 5 en astronomie et 3 en philosophie; 7 compositions en physique, 3 en astronomie et 2 en philosophie sont dues à M. George Cloutier; 5 compositions en physique, 3 compositions en astronomie et 1 en philosophie sont dues à M. David Pellerin; MM. Gédéon Lessard et Jean Cloutier y ont chacun une composition en physique.

MM. les physiciens ont droit d'être fiers des lauriers qu'ils ont su cueillir dans les sentiers rudes et difficiles des sciences qu'ils étudient. Qu'ils continuent à porter haut et ferme la bannière de l'application et du courage! Leurs cadets, à leur tour, s'efforceront de marcher à grands pas dans des voies si bien battues.

*MM. élèves de la classe de philosophie junior.*—Ces messieurs ont inscrit 46 devoirs au "Cahier d'honneur," dont 16 compositions en philosophie et 30 en mathématiques. Voici les noms de ces vaillants travailleurs: MM. David Chenard, Silvio Deschênes, George Lavoie, Thomas O'Neil, Herménégilde Faucher, Arthur Dessaint, Michel Chamberland, Elzéar Dionne, Philippe Roy, Silvio Chenard, Edmond Tremblay, Ludovic Verreault et Alphonse Lemieux.

Les efforts de cette classe méritent d'être signalés. Ces Messieurs sont dans le bon chemin; les avantages qu'ils ont remportés sont un acheminement certain vers des triomphes plus brillants qu'ils ne sauraient manquer d'obtenir.

*Classe de rhétorique.*—Cette classe, composée de onze élèves, compte 31 devoirs au "Cahier d'honneur." Discours français, versions grecques, thèmes latins, versions latines, compositions anglaises, compositions en histoire du Canada, rien n'a été négligé. Voici les noms de ceux qui se sont le plus distingués: MM. Elzéar Deschênes, Olivier Martin, Régis Gagnon, Robert Sasseville, Eugène Pelletier, François Fournier, Aristide Genest, Joseph Dionne et Léon Ouellet.

Cette classe doit puiser dans ce résultat de puissants encouragements pour poursuivre sa course dans cette voie glorieuse, et concevoir de nobles et légitimes espérances pour les épreuves qu'elle devra subir à la fin de cette année, en juin prochain.

*MM. les élèves de belles-lettres.*—Ces Messieurs ont aussi leur part de mérite. Ils ont inscrit 27 devoirs au "Cahier d'honneur;" 5 compositions françaises, 9 compositions en traité de littérature, 2 thèmes latins, 2 versions latines, 4 compositions en histoire et 5 compositions anglaises. Ces devoirs sont dus à MM. Pierre Lamontagne, Armand Proulx, Émile Hamolin, Ludger Lévesque, Alphonse Lefèvre, Herman Pelletier et Napoléon Létourneau.

Courage, jeunes amis; ne laissez pas votre ardeur se ralentir, continuez de marcher dans la voie du travail: des succès plus brillants vous attendent.

*MM. les élèves de versification.*—Ces Messieurs ont inscrit 35 devoirs au "Cahier d'honneur:" 1 thème latin, 1 composition française, 1 thème grec, 1 pièce

de vers latins, 2 versions grecques et 2 compositions en histoire sont dus à M. Auguste Boulet; 1 composition française, 1 thème latin, 1 version grecque, 1 version latine, une pièce de vers latins et 2 compositions en histoire, à M. Alphonse Langlais; M. Albin Therriault a inscrit 1 thème latin, 1 composition française, 1 thème grec, 1 version grecque, 1 version latine et 1 pièce de vers latins; le reste est dû à MM. Isaac Therriault, Odilon Blanchet, Philias Montminy, Pantaléon Lévesque, Joseph Chamberland, Wincelas Simard et Alexandre Pelletier.

Honneur à MM. les élèves de Versification. Qu'ils continuent à s'appliquer avec le même soin, et la palme leur est assurée dans les luttes qu'ils auront plus tard à soutenir.

*MM. les élèves de Méthode.*—Ces Messieurs ont voulu prouver que s'ils sont les plus jeunes du Cours classique, ils ne sont pas moins courageux que les plus avancés. Le "Cahier d'honneur" leur doit 50 devoirs: 3 compositions françaises, 18 thèmes latins, 11 versions latines et 18 compositions en histoire romaine. Voici, par ordre de mérite, les noms de ces braves combattants: MM. Elzéar Chesnel, Eugène Beaulieu, Émile Langlais, Napoléon Talbot, Joseph Darisse, Cléophas Giroux, Joseph Lemieux, Alexis Dufresne, Charles Dupont, Alphonse Lausier, Joseph Roy, Adélias Caron, David Gagnon et Jacques Blais.

Ces succès font voir avec quelle ardeur ces jeunes messieurs se sont adonnés à l'étude. Continuez, jeunes amis, vous n'êtes qu'au début de votre carrière, mais avec un tel courage vous pouvez aller votre chemin avec gloire et espérer voir un jour les plus braves d'entre vous, venir grossir les rangs de ceux dont les fronts couronnés portent si bien les lauriers de la victoire.

Cent quatre-vingts devoirs inscrits au "Cahier d'honneur" sont le fruit d'un travail ardent et soutenu, de la part des membres de l'Académie St Thomas d'Aquin, comme de ceux qui aspirent à le devenir par le nombre de devoirs inscrits à ce cahier pour avoir droit de parvenir aux différents degrés de cette association.

Voici les noms de ceux qui, dans le cours de cette séance, ont eu l'honneur d'être admis candidats ou académiciens:

Candidats: MM. David Chenard, Auguste Boulet, Alphonse Langlais et Albin Therriault.

Académiciens: MM. Silvio Deschênes, Elzéar Dionne, Olivier Martin et Pierre Lamontagne.

*Liste des membres actuels de "l'Académie St Thomas d'Aquin."*

*Académiciens:* MM. Ludger Dumais, Président; Thomas O'Neil, Vice-Président; Régis Gagnon, Secrétaire; Eugène Pelletier, Scrutateur; Michel Chamberland, Censeur; George Cloutier, David Pellerin, Georges Lavoie, Herménégilde Faucher, Arthur Dessaint, Silvio Deschênes, Elzéar Dionne, Elzéar Deschênes, Olivier Martin et Pierre Lamontagne.

*Candidats:* MM. David Chenard, Robert Sasseville, Émile Hamolin, Armand Proulx, Herman Pelletier, Auguste Boulet, Alphonse Langlais et Albin Therriault.